

CDMX

TRAS PROTESTA, REPRIME QUIJANO A POBLADORES OPOSITORES DE MC 12

DESPUÉS DE PROTESTA PACÍFICA

# REPRIME QUIJANO A PUEBLOS OPOSITORES

**Alcalde de Magdalena Contreras impone oficinas burocráticas en predio deportivo; habitantes están inconformes**

OMAR MONTALVO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** -

Ante el rechazo ciudadano de las obras ordenadas por el alcalde de la Magdalena Contreras, Luis Gerardo Quijano, tres ciudadanos fueron reprimidos y detenidos a través del uso de la fuerza por encabezar una protesta en contra de la construcción de oficinas burocráticas que planean extinguir un espacio del Deportivo Primero de Mayo.

Al inicio de esta semana, después de concluir la protesta con la que retiraron maquinaria, los ciudadanos de nombre Raúl Mondragón (padre), Raúl Mondragón (hijo) y Carlos Mondragón, fueron aprehendidos por policías enviados por el edil priísta, quienes utilizaron la violencia junto con golpeadores afines a Quijano Morales. De esta manera los contrerenses fueron remitidos al Ministerio Público por el delito de manifestarse, a pesar de que es un derecho constitucional de todo ciudadano.

La protesta fue realizada por los ciudadanos inconformes porque la construcción de oficinas para el uso de funcionarios de la Magdalena Contreras, no se ha sometido a una consulta ciudadana como indica la Ley de Participación Ciudadana, ya que también impactará a los pueblos originarios de la demarcación, pues el espacio ocuparía uno de los campos del deportivo, lo que agravaría la falta de espacios de esparci-

miento y deportivos.

Al respecto, la asociación Civil Asamblea Popular Resistencia Atlética (APRA) en un pronunciamiento declaró: "Las imputaciones que quiere hacer dicho alcalde, no es otra cosa que un acto represivo en contra de la justa demanda de los vecinos. Es un acto represivo al mero estilo de los gobiernos del partido de Estado, que viola los derechos y las garantías constitucionales de todo ciudadano mexicano".

## APRA



Integrantes del APRA se suman al rechazo de la obra y exigen a Quijano respetar la voluntad ciudadana del uso deportivo del espacio





Escanea el QR

Quijano usa la violencia ante rechazo ciudadano



Luis Gerardo Quijano viola el derecho constitucional de todo ciudadano

